



La Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple ha realizado las VIII Jornadas Científicas sobre Esclerosis Múltiple, en el Aula Magna de la Facultad de Sevilla.

Para ello hemos tenido la oportunidad de contar con ponentes de máxima calidad, que han hecho posible que se ofrezca una información actualizada y completa sobre todos los temas que se han abordado.

La parte de tratamientos, sin lugar a dudas ha sido la que más interés ha despertado, como consecuencia de todas las novedades que presenta el campo de la investigación.

El cierre, que ha corrido a cargo de Paco Aguilar, como afectado y Socio de Honor de la entidad y Gonzalo Rivas, Director General de Personas con Discapacidad, que ha intervenido además en calidad de amigo y colaborador habitual con nuestra causa, ha hecho a todos que por unos minutos olvidaran sus problemas, gracias al sentido del humor que emplean en su día a día, quitando hierro a las situaciones tan extremas que viven muchos de los/as afectados/as.

Desde aquí queremos mostrar nuestro agradecimiento a todos:

Dr. Guillermo Izquierdo Ayuso, Presidente del Consejo Médico Asesor de AEDEM-COCEMFE, Presidente de la Sociedad Andaluza de Neurología y además de investigador de prestigio y excelente profesional, como ha demostrado suficientemente, una persona con calidad humana en su trato con el paciente.

De igual forma tenemos que decir de todos los ponentes, que han sabido transmitir y que han actuado, como siempre, de forma altruista.

A los laboratorios farmacéuticos que han patrocinado, a la Obra Social de Caja Duero y Ortopedia Anglada, a la Universidad que nos cedió el espacio, a los trabajadores que han colaborado para que todo esté lo mejor posible y a todos los participantes que en definitiva han hecho posible que las Jornadas hayan sido todo un éxito, nuestro más sincero agradecimiento.





